

Inaugurada reunión interamericana de cultura en Asunción



Asunción, 17 nov (RHC) La VII Reunión Interamericana de Ministros y Máximas Autoridades de Cultura comenzó hoy aquí sus sesiones de dos días, bajo el lema Desarrollo en las Américas: Fortaleciendo la circulación de bienes y servicios culturales.

A ella asisten representantes de 33 países que iniciaron los análisis centrados en aspectos en torno a la economía de la cultura, un tema emergente en la agenda política de varias naciones miembros de la Organización de Estados Americanos.

Al inaugurar el foro, el titular de la Secretaría Nacional de este sector, Fernando Griffith, señaló que la circulación de los bienes y servicios a nivel regional desde una perspectiva global es uno de los asuntos más importantes de dicha agenda.

Retos para la generación de empleo, inclusión social y promoción de la diversidad cultural y Programas regionales sobre la circulación de bienes y servicios culturales, son otros temas planteados a los delegados para su debate.

La reunión se efectúa como parte de los compromisos de la Comisión Interamericana de Cultura, cuya vicepresidencia primera comparten a la fecha Paraguay y Guyana.

Con motivo del encuentro internacional paralelamente se desarrolla en Asunción una Semana de la Cultura, cuyo escenario principal es el Centro Histórico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/112394-inaugurada-reunion-interamericana-de-cultura-en-asuncion>



Radio Habana Cuba